

Pressestelle, Freitag, 17. Oktober 2014

---

## Fahrbahnerneuerung zwischen Mühlheim und Steinheim

Am kommenden Montag, dem 20. Oktober 2014, beginnen die Bauarbeiten von Hessen Mobil zur Fahrbahnerneuerung der Bundesstraße B43 zwischen Mühlheim und Steinheim. Beide Fahrtrichtungen werden dabei beeinträchtigt. Bis zum Samstag, dem 08. November, werden die Arbeiten unter halbseitiger Sperrung ausgeführt, wobei die Fahrt Richtung Mühlheim in Einbahnstraßenregelung erfolgt, in Fahrtrichtung Hanau wird der Verkehr großräumig umgeleitet. „Die Maßnahmen ziehen für unsere Bürgerinnen und Bürger zwar einige Einschränkungen nach sich, sind aber wichtig für den Erhalt der Fahrbahn“, erklärt Bürgermeister Daniel Tybussek die Maßnahmen von Hessen Mobil. Die vorhandene Asphaltdeckschicht wird abgefräst und mit einer Asphaltbinderschicht sowie Splittmastixasphalt wieder aufgebaut. Die umliegenden Grundstücke werden dabei angeglichen.

Vor der Winterperiode werden die Arbeiten vom 10. bis zum 19. November unter Vollsperrung zwischen den Einmündungen Hegelstraße und Südring fortgeführt. Der Verkehr wird in dieser Zeit über den Südring umgeleitet. Abgeschlossen werden die Arbeiten im kommenden Jahr voraussichtlich im April.